

# 白川(しらかわ)地区 まちづくり協議会だより

皆さんお元気ですか！

- ・上白木 24世帯
- ・下白木 82世帯
- ・小川 116世帯

白川地区の世帯数(令和5年7月末現在)

お知らせ！ 毎月各ご家庭にお届けしております！！

- ① 6月号より、毎月のまちづくり協議会の活動の様子を紹介させて頂いております。
- ② 今回の8月号は6月中旬から7月中旬までの活動の様子を掲載いたしました。

どうぞお楽しみください！

## 6/26(月) 福祉委員会とお年寄り訪問



福祉委員会およびおひとりお二人暮らし宅訪問を実施しました。

今回のお年寄り訪問は白川小学校児童3,4年生と共に行いました。

1, 福祉委員会まち協会長挨拶、市、社協からの今年度計画等説明および社会福祉協議会榎谷会長より委嘱状授与式がありました。

2, 福祉委員、民生委員による75歳以上のおひとりお二人暮らし宅訪問(34軒、45名)を行いました。

皆さん、いつまでもお元気で！！



# ★頑張りました! 白川地区の誇り 亀山市消防団第6分団 ☆

2023年7月5(水) 亀山市消防団第六分団タイムズ vol.0002

7月2日「県大会予選を兼ねた第19回亀山市消防操法大会開催!!」



## 最新情報

## 消防団ニュース

# 銅メダル獲得

### 県大会の壁高く挑戦続く



第19回亀山市消防操法大会 タイム結果表

出場順	出場分団	延長タイム(秒)
1	第11分団	60-78
2	第12分団	56-25
3	第2分団	54-20
4	第4分団	47-79
5	第6分団	49-53
6	第8分団	51-74
7	第9分団	50-45
8	第3分団	53-61
9	第5分団	48-66
10	第10分団	52-71
11	第1分団	86-68
12	第7分団	51-20

●写真 ●記事 編集作成  
長瀬俊彦 鳥居榮徳

その他



上白木町 打田 英二氏

**三番員の声**  
まずはサポートして頂いた全ての人に感謝します。今年の結果に満足することなく来年の大会、翌日に休みが取れるように頑張ります。



小川町 伊藤 裕治氏  
最優秀選手賞受賞  
個人賞  
3年連続3回目

**二番員の声**  
今年も約2ヶ月間の練習に耐え挑みました。亀山操法のレベルアップを痛感した大会でした。来年に向けて自分たちも更にレベルアップして来年王座奪還します。



下白木町 三谷 怜氏

**一番員の声**  
順位タイム共に3番目の結果に入りました。約2ヶ月間練習のサポートして頂いた皆様有難うございました。



下白木町 廣森 剛司氏

**リーダー指揮者の声**  
2ヶ月間、団員家族地域の皆様の応援サポートがあったからこそ練習に打ち込み、大会で頑張ることが出来ました。本当に感謝しています。有難う御座いました。  
また大会では亀山市の操法レベルが向上しており、県大会の壁は高くなる事の難しさを痛感しました。来年度は更に一体感と技術向上させ、頂点を獲得出来る様頑張ります。

急募!!消防団入団希望の方は、廣森分団長までご一報下さい。



## 7/5 (水) 出前文化講座「紅茶専科」

令和5年度中央公民館主催の出前文化講座「紅茶専科」(2回目)が白川地区コミュニティセンターにて開催されました。講師は中川榮美子さん。初級、上級併せて19名の参加でした。



## 7/6 (木) 第2回コミュニティスクール(CS)会議

本日19:00から北コミュニティセンターにて、令和5年度第2回学校運営協議会(CS)会議が開催されました。事項書の「災害について」では市防災安全課より、白川地区子どもから大人までの災害時に向けた点検、避難、心構え等、併せ、令和8年4月の完成に向けて、防災情報を地域住民全員に確実に伝達するためのシステム作りをするという「市防災情報伝達システム整備の考え方」の説明を受けました。



## 7/12 (水) 役員・4部長会議

本日19:00より、北コミュニティセンターにて役員・4部長会議を開催しました。内容は来月8月12日(土)に開催される夏祭りの企画会議です。

4年ぶりの開催となり、地区住民はもちろん、白川地区にある企業様にも参加して頂けるよう配慮し、盛り上がることを期待しています。



# ◆ ◆ ◆ 白川地区 3自治会 の紹介! ◆ ◆ ◆

## 上白木自治会



## 下白木自治会



## 小川自治会



毎日暑い日が続いておりますが、白川地区の皆様におかれましては、お変わりなくお過ごしのことと存じ上げます。

このたび、白川まち協だよりにおきまして、自治会の紹介をすることとなりました。

私は、上白木自治会の会長をしております栗田恵吾と申します。どうぞ、宜しくお願い致します。

当自治会の戸数は25戸で会員数は1歳～95歳までの約100名でございます。

その内、65歳以上の会員が34名で、3人に1人は高齢者となっています。

1月～12月までの暦年を会計年度とし、主な事業活動は、次のとおりです。

①国分寺縁日(4月)と白川神社大祭(10月)における「幟」掲揚

②市道及び墓地の草刈りを年間3回(6月、9月、10月)

③「道路ふれあい月間」における市道(墓地含む)の草刈り及び親睦会(8月)

④婦人部による上白木公民館の清掃を2回(8月、12月)

⑤市の一斉清掃(不法投棄ゴミ回収 11月)

⑥自治会総会及び親睦会(12月)

これらのほか、会長、副会長及び班長さんをメンバーとする班長会を毎月開催し、事業活動の事前打合せ等を行っています。

これら事業活動を実施できますのも自治会員の皆様方のご協力によるものと感謝するとともに、今後とも多くの方が参加してくださることをお願い致します。

令和5年4月の総会で自治会長に選任された三谷久夫です。どうぞよろしくお願いいたします。

下白木地区は82世帯で自治会員(18歳以上)241名です。自治会の行事としては4月の総会を始めとして、5月に自治会所有の土地の確認と防災倉庫及び遊具の点検、6月、8月、10月の3回、全世帯参加の市道の草刈、11月に市内一斉清掃への参加及び自治会の防災訓練、1月には新年会を開催しています。

防災訓練と新年会はコロナの関係から3年間開催していませんでしたが、今年は例年どおりに開催する予定としています。

昔の自治会は、班長さんに葬儀の采配や屋内消毒など多くの業務を委ね、地区の皆さんの密接な人間関係が構築されていました。今は経済的にも余裕があり、何でも人に頼る必要が無くなり、人間関係も希薄になってきているように思います。元気なうちは何の問題もありませんが、災害や要支援の必要がある場合に助け合える関係だけでは、維持していく必要があります。そのためにも、自治会の皆さんが仲良くなるのが一番の特効薬であると考えています。

現在は、葬儀、法事等が縮小され、集まって懇談する場面が殆ど無い状況ですので、コミュニケーションの取れる行事には、まちづくり協議会の行事を含め、積極的にご参加いただきますようお願いいたします。

7月に入り、毎日が猛暑日に近い高気温となっておりますが、皆さんも体調管理に気を付けながら元気にお過ごしのことと存じます。

今回、広報担当します小川町自治会長の浅野正です。よろしくお願い致します。

今年の定期総会で会長就任から2ヶ月が経過しました。

最初に取り組んだのが、学童の登下校の見回り、月1回の防犯灯の球切れ状態の確認など町内住民が安心して暮らせるまちづくりを目指しております。

既に済んだ行事もありますが、一括して挙げさせていただきます。

- ・5月21日、第1回町内一円(フラワー道路含む)11,000㎡草刈を実施。

- ・6月10日、第1回町内屋内消毒(寺、集会所含む)約50%の家屋を実施。

- ・7月1日及び7月8日、第2回町内屋内消毒を実施。

- ・7月2日、亀山市消防団消防操法大会応援(3位入賞)

- ・7月15日、第2回町内一円草刈。

- ・7月29日、市道ふれあい月間(市道草刈、空缶及び空ビン等)環境センター持込

- ・8月上旬、景観作物(コスモス)種まき

- ・8月12日、夏祭りの開催

自治会行事は、主に土曜日又は日曜日に活動しており、毎月の班長会で他の組織、団体等との行事が重ならないか調整して意思決定しております。今後とも自治会活動にご理解、ご協力をお願い致します。

